



Tragedia enluta el fútbol chileno, dos hinchas muertas en Copa Libertadores en Chile

Description

La muerte de dos hinchas a la entrada del Estadio Monumental, causó gran conmoción en el país y enlutó el partido entre el Colo Colo y el Fortaleza de Brasil por Copa Libertadores.

Todo comenzó anoche cuando un grupo de aficionados intentó entrar sin boletos al recinto deportivo y derribó una valla que cayó sobre una joven de 18 años y un menor de 13.

Aunque en un inicio se dijo que ambos murieron aplastados por la estampida, relatos de testigos señalaron que fue un zorrillo (vehículo de carabineros) el que los atropelló.

A pesar de la tragedia, el partido se inició y al minuto 70 la barra local invadió el campo en señal de protesta por la muerte de los dos hinchas, lo cual provocó la salida inmediata de los jugadores del Fortaleza.

En conferencia de prensa, el nuevo ministro de Seguridad Pública, Luis Cordero, anunció la imputación del oficial de Carabineros responsabilizado con las muertes.

Cordero aseguró que el uniformado fue separado de sus funciones a la espera de concluir las investigaciones del caso.

El titular también confirmó que aceptó la renuncia de Pamela Venegas, encargada de Estadio Seguro, una instancia creada para fomentar la inclusión y la sana convivencia a través del deporte.

Mientras, el Instituto Nacional de Derechos Humanos (INDH) anunció que está evaluando acciones judiciales por las dos muertes.

El INDH tomó contacto con la Fiscalía Oriente y con la jefatura de Carabineros de la zona metropolitana para conocer toda la información y los antecedentes del caso.

En un comunicado emitido aquí, la Asociación Nacional de Fútbol Profesional (ANFP) lamentó la tragedia en las inmediaciones del Estadio Monumental y manifestó su más enérgico rechazo a cualquier hecho de violencia tanto dentro, como fuera de la cancha.

La ANFP pidió acelerar las medidas legislativas que permitan hacer frente a un problema en el país.

“La violencia no le puede ganar al deporte. Es tarea de todos hacer de nuestros espectáculos un evento para la familia”,

señaló la asociación.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025

www.elmaipo.cl